
自民党 衆議院議員 

 

昭和34年、小さな写真屋に生まれる。 

大学時代は、ハンドボール部のキャプテンとして活躍。 

零細企業に育ったこともあり、中小企業を担当する通商産業省に入省。 

日米交渉や行政改革、地方行政（埼玉県副知事に出向）などに携わる。 

平成18年衆議院千葉七区補欠選挙にて公募により選ばれるも、惜敗。 

平成21年衆議院総選挙において、比例南関東ブロックで初当選。 

平成24年衆議院総選挙において、千葉七区より二期目の当選。 

環境大臣政務官を経て、現在、党農林部会長として農政改革に奮闘中。 

〔趣 味〕 ハンドボール、カラオケ、読書、映画 

〔好きな食べ物〕 ラーメン、焼肉（特にカルビとハラミ） 

≪ ミニプロフィール ≫ 

さいとう健 後援会事務所（千葉銀行おおたかの森支店裏） 

 〒270-0137 流山市市野谷665-40-103 
 TEL：04-7157-6223  FAX：04-7157-6224 
 E-mail : info@saito-ken.jp 
さいとう健 国会事務所 
 〒100-8981  
 千代田区永田町2-2-1衆議院第一議員会館822号室 
 TEL：03-3508-7221  FAX：03-3508-3221 

 
 

 さいとう健は、時間の許す

限り、国会議事堂内を一緒に

案内いたします。何名様でも

結構ですので、お声かけいた

だければと思います。 

さいとう健と一緒に 
  明日の日本を育てませんか？ 

討議資料 

 
 

 さいとう健は、皆様とひざを

つき合せて意見交換ができる

ミニ集会を、活動の原点とし

ております。二人でも三人で

も結構ですので、企画してお

呼びいただければ幸いです。 
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さいとう健の予算委員会質問が、ニコニコ動画において 

３２万回再生を突破し  元の映像も 

２１万回再生を記録！キーワードは「言っちゃった☆」 

号
外 

 

やってます。 

さいとう犬 

 さいとう健事務所では、ボランティアスタッフを募集して

います。 どなたでも歓迎します。政策ビラのポスティング

や、ポスター掲示のご協力、軽作業など。 

 一人ひとりのお力が、さいとう健の支えになります。 

農林水産委員会にて農林部会長として質問。 

「活動報告」 
～第１８６回通常国会を終えて～ 

     ☆コラム１☆ 

  景気回復の実感がない 

      と言われますが・・・ 

 本年１月２４日から１５０日間にわたり開催されておりま 
した第１８６回通常国会は、さいとう健にとりまして、かつて
ない本当に大変な国会となりました。 
  
現在、さいとう健は、自民党の農林部会長というポストに 

あります。これは、党内の農林政策のまとめ役の仕事です。 

政府が、法律を作ったり、予算を作ったりする際、国会を 
通さねばなりません。ところが、政府がいきなり国会に法律案
や予算案を提出しても、自民党の議員でさえ、賛同してくれる
保証はありません。下手をすると、法律案も予算案も国会で 
否決されることにもなりかねません。 

こういう事態を防ぐために、政府は、国会に法律案や予算案
を提出する前に、自民党にこれでどうかと了解を求めることに
なります。その農林分野の党側の受け手が農林部会長なのです。 

  

政府から法律案等の提案があると、部会長は部会という会議
にかけて自民党議員の意見集約をすることになります。ところ
が、自民党議員は、衆議院と参議院を合わせますと４１０名も
おり、意見集約はなかなか容易ではありません。特に、農林 
部会は難しい部会で有名で、ときには、議員同士つかみ合い 
寸前のやり取りになることもあります。何度部会を開いても 
了承されない時もあります。 

そうやって、何とか、政府が提出してくる法律案や予算案に
ついて、部会で修正を求めたりして党内合意を達成し、晴れて

政府案として国会に提出される運びとなるのです。 

 

今国会は、農林関係の法律は、政府が提出したものが５本、
議員提出のものが３本あり、いずれもなかなかに重いもので 
ありました。              （裏面へ続く） 

 

『平成２６年２月２８日 日本経済新聞 朝刊文化面』 

さいとう健は、自民党の国家戦略本部の副事務総長も

しており、先日、中間報告を取りまとめて安倍総理に 

提出しました。 

国会議員は、ややもすると目先の予算だとかに目を 

奪われがちですが、そういったものに流されないように

するために、２０３０年の日本や世界がどう変化し、 

何を頭に入れて政策展開をしかねばならないかという 

視点から勉強を繰り返してきました。その成果です。 

                    ☆コラム２☆ 

国家戦略本部副事務総長として・・・ 

国家戦略本部副事務総長として安倍総理に 

「中間報告とりまとめ」を提出。 

さいとう健も地元に帰りますと、 
よく言われます。 

確かにそういう面はあり、更なる 
努力が必要であります。 

政府としては、アベノミクスの次 
なるステップとして、地方創生本部を
立ち上げ、ローカルアベノミクスとで
も言うものを実行に移していくことに
しておりますが、次の数字だけは、 
ご紹介しておきたいと思います。 

 
賃金引上げ率 ＋２．０８％ 

    （過去１０年で最高水準） 

夏季賞与引上げ率 ＋８．８％ 

    （過去３０年で最高水準） 

有効求人倍率 １．０９ 

    （２０年ぶりの高水準） 

女性の就業者数 ５３万人の増加 

訪日外国人数 １０００万人突破 

       （前年比２４％増） 

農林水産物の輸出 ５５００億円 

       （前年比２２％増） 

日経平均株価 

  

→１５４３７円（２０１４年７月４日） 

党内意見集約について、石破幹事長と協議。 

 ８８３０円（２０１２年１１月１５日） 


